

Essence: Doux enfants, tenez un *bilan* de votre souvenir. Plus vous vous imprégnez de l'habitude de rester dans le souvenir, plus vos péchés seront éliminés et plus vous vous rapprocherez de votre niveau karmateet.

Question: Quels sont les 4 aspects qui vous permettent de savoir que vous avez écrit un *bilan* précis ou non?

Réponse: 1) Votre personnalité. 2) Votre comportement. 3) Votre service. 4) Votre bonheur. En voyant ces 4 points, BapDada peut vous dire si vous avez écrit votre *bilan* avec précision ou non. Le bilan des enfants qui font du service dans les *musées* et les expositions, dont le comportement est *royal* et qui ressentent un bonheur sans limite, sera de toute façon bon.

Chanson: O homme, regarde ton visage dans le miroir de ton cœur.

Om shanti. Les enfants, vous avez entendu la chanson. Vous devriez aussi en comprendre le sens, c'est-à-dire savoir combien de péchés il vous reste, combien d'actions charitables vous avez accumulées et dans combien de temps l'âme sera satopradhan. Vous pouvez comprendre à quel point vous êtes devenus purs. Certains écrivent dans leur journal qu'ils sont restés dans le souvenir pendant 2 ou 3 heures et d'autres, pendant 1 heure. C'est très peu ! Moins vous avez de souvenir, moins vos péchés seront détruits. Il reste encore beaucoup de péchés à détruire. Les âmes sont appelées des êtres vivants. Par conséquent, le Père dit : Ô âmes, demandez-vous maintenant: "En prenant tout cela en compte, combien de péchés ont été détruits ?" En voyant votre *bilan*, vous pouvez vous rendre compte à quel point vous êtes devenues des âmes charitables. Le Père a expliqué que vous atteindrez votre niveau karmateet à la fin. Plus vous restez dans le souvenir, plus cela devient une habitude et plus vous détruisez vos péchés. Vous devez vérifier pour voir pendant combien de temps vous restez dans le souvenir du Père. Ce n'est pas la peine de mentir mais vous devez vraiment vérifier. Si vous écrivez votre bilan et que vous le donnez à Baba, Il pourra instantanément dire s'il est précis ou non. En voyant votre personnalité, votre comportement, le *service* que vous faites et votre bonheur, Baba peut très rapidement comprendre à quoi ressemble votre bilan. Quels sont ceux qui restent dans un souvenir constant ? Ceux qui restent occupés à faire du *service* dans les *musées* et les expositions. Dans les *musées*, les allées et venues sont constantes. À Delhi, beaucoup de gens viennent, par conséquent vous devez sans cesse présenter le Père. Par exemple, lorsque vous dites à quelqu'un qu'il reste peu de temps avant la destruction, il ou elle répond : "Comment est-ce possible ?" Vous devriez instantanément lui dire que ce n'est pas vous qui le dites, mais Dieu ! Les enseignements de Dieu sont vraiment la vérité. Par conséquent, le Père explique : Dites encore et encore: "C'est la shrimat de Shiv Baba. Ce n'est pas nous qui le disons, c'est Sa shrimat." Il est la *Vérité*. Pour commencer, vous devez absolument leur présenter le Père. C'est pourquoi Baba dit : Écrivez sur chaque poster que ce sont les paroles de Dieu. Il nous dit tout *avec précision*. Nous ne le savions pas. Nous vous le disons parce que le Père nous l'a dit. Parfois, on écrit dans les journaux qu'Untel a annoncé que la destruction allait venir dans peu de temps. Vous êtes maintenant les enfants du Père illimité. Il y a les Brahma Kumars et Kumaris illimités de Prajapita Brahma. Vous pouvez leur dire que vous êtes les enfants du Père illimité. Il est le Purificateur, l'Océan de Connaissance. Vous devez tout d'abord leur faire comprendre fermement ces aspects, ensuite, allez plus loin. Shiv Baba a dit que l'intellect des Yadavas et des Kauravas n'avait pas d'amour pour Dieu au moment de la destruction. Les enfants, vous apporterez du bénéfice lorsque vous citerez le nom de Shiv Baba et que vous vous souviendrez de Lui. Continuez à expliquer aux autres ce que le Père

vous a expliqué. Le *bilan* de ceux qui font du *service* est bon. Ils sont *occupés dans le service* pendant 8 heures durant la journée et ils se *reposent* pendant une heure. Au moins, ils sont occupés à servir pendant 7 heures. Vous vous rendez compte que beaucoup de leurs péchés sont détruits. Le Père a vraiment de l'amour pour les enfants *serviables* qui présentent constamment le Père à beaucoup. Le Père voit ceux qui apportent du bénéfice à de nombreuses personnes. Jour et nuit, ils ne pensent qu'à apporter du bénéfice à beaucoup de gens. Apporter du bénéfice à beaucoup revient à s'apporter du bénéfice. Ceux qui apportent du bénéfice à beaucoup d'autres gagnent une *bourse*. Les enfants, c'est votre travail. Vous devez devenir des *professeurs* et montrer la voie à beaucoup. En tout premier, vous devez complètement vous imprégner de cette *connaissance*. Si vous n'apportez de bénéfice à personne, cela veut dire que ce n'est pas dans votre fortune. Les enfants disent : "Baba, libère-nous du travail afin que nous puissions nous engager dans le *service*." Baba voit alors si vous êtes vraiment dignes de faire du *service* et si oui ou non, vous êtes libres des liens. C'est seulement alors qu'Il dira si c'est mieux pour vous de vous engager dans le service et d'apporter du bénéfice à beaucoup, plutôt que gagner 500 ou 1000 Roupies, mais seulement si vous êtes libres des liens. Baba ne donnera ce conseil que s'Il voit que vous êtes *serviables*. Les enfants *serviables* sont invités ici et là, partout. Les *étudiants* étudient à l'école. Ceci est aussi une étude. Ces directives ne sont pas *ordinaires*. La Vérité signifie Celui qui dit la vérité. Nous vous expliquons ces choses en fonction de shrimat. C'est seulement en ce moment que vous pouvez recevoir les directives de Dieu. Le Père dit : Vous devez maintenant rentrer à la maison. Obtenez maintenant votre héritage illimité de bonheur. Vous avez obtenu votre héritage à chaque cycle parce que le paradis est établi à chaque cycle. Personne d'autre ne sait que le cycle du monde dure 5000 ans. Les êtres humains sont dans une obscurité totale, alors que vous êtes maintenant dans la lumière totale. Seul le Père établit le paradis. On s'est souvenu que même lorsque la meule de foin a été mise à feu, les gens continuaient à dormir dans le sommeil de l'ignorance. Les enfants, vous savez que le Père illimité est l'Océan de Connaissance. La tâche du Père le Plus élevé de tous est également la plus élevée. Ne pensez pas que Dieu soit tout puissant et qu'Il puisse faire ce qu'Il veut, non. Le *drama* est éternellement prédestiné. Tout arrive selon le *drama*. Tant de gens meurent dans les guerres. C'est aussi inscrit dans le *drama*. Que peut bien y faire Dieu ? Lors des *tremblements de terre*, les gens crient beaucoup : "Ô Dieu !" Mais que peut faire Dieu ? Vous avez appelé Dieu pour qu'Il vienne détruire le monde. Vous L'avez invité pour qu'Il vienne dans le monde impur. Vous L'avez invité pour qu'Il établisse le nouveau monde et qu'Il détruise le vieux. Je ne le fais pas, c'est inscrit dans le *drama*. Il y a les "effusions de sang sans raison". Il ne s'agit pas de sauver qui que ce soit de tout cela. Vous Lui avez dit de créer un nouveau monde, par conséquent, toutes les âmes impures devront certainement partir. Certains ne comprennent rien du tout. Ils ne comprennent même pas ce que signifie shrimat. Ils ne savent pas qui est Dieu. Ils ne comprennent rien. Lorsque les enfants n'étudient pas bien, leurs parents disent que leur intellect est de pierre. Ils ne diront pas cela à l'âge d'or. À l'âge de fer, les intellects sont de pierre. Personne ne peut avoir un intellect divin. Voyez simplement ce que font les gens de nos jours. Ils enlèvent le *cœur* de quelqu'un pour le remplacer par celui de quelqu'un d'autre. Ils font beaucoup d'efforts dans ce sens, mais quel en est le bénéfice ? Peut-être parviendront-ils à maintenir cette personne en vie pendant quelques jours de plus. Beaucoup de gens apprennent les pouvoirs occultes, mais cela n'apporte aucun bénéfice. Les gens se souviennent de Dieu pour qu'Il vienne faire d'eux les maîtres du monde pur. Ils disent : "Nous ressentons beaucoup de peine dans ce monde impur." A l'âge d'or, il n'est pas question de maladie ou de peine. Vous obtenez maintenant un très haut statut grâce au Père. Ici, les êtres humains atteignent aussi un haut *niveau* en étudiant. Ils sont très heureux. Les enfants, vous savez qu'il ne leur reste que quelques jours à vivre. Un énorme fardeau de péchés est sur la tête de chacun. Ils feront l'expérience d'une grande punition. Bien qu'ils se considèrent impurs, ils ne

pensent pas que c'est un péché de s'adonner aux vices, et ainsi, ils deviennent pécheurs. Ils disent que le chemin de l'ashram de la famille existe depuis le début. On leur explique qu'à l'âge d'or, c'était le chemin du foyer pur et que les âmes pécheresses n'existaient pas à cette époque. Ici, toutes les âmes sont pécheresses, c'est pourquoi elles ressentent toutes de la peine. Ici, le bonheur est éphémère. Les gens tombent malade et meurent. La mort les attend bouche grande ouverte. Ils ont des *crises cardiaques* soudaines. Ici, le bonheur est comme la fiente d'un corbeau. Là-bas, votre bonheur est sans limite. Vous devenez les maîtres du monde entier. Il n'y aura aucune sorte de peine. Il ne fera ni trop chaud, ni trop froid, ce sera le Printemps perpétuel. Même les éléments resteront en *ordre*. Le paradis, c'est le paradis ! Entre ici et là-bas, c'est le jour et la nuit. Vous appelez le Père pour qu'Il vienne établir le paradis, le nouveau monde et vous rende purs. Par conséquent, vous devriez écrire sur chaque poster "Dieu Shiva parle". Grâce à cela, vous vous souviendrez constamment de Shiv Baba tout en donnant la connaissance aux autres. Le service que vous faites dans les musées et les expositions combine la connaissance et le yoga. En restant dans le souvenir, vous aurez de l'ivresse. Vous devenez purs et vous rendez le monde entier pur. Lorsque vous serez devenus purs, vous aurez vraiment besoin d'un monde pur. À la fin, lorsque ce sera le moment des règlements, les comptes de tout le monde seront réglés. Je dois inaugurer le nouveau monde pour vous, alors vous devez continuer à ouvrir des *antennes*. Personne, excepté le Père, ne peut poser les *fondations* du nouveau monde du paradis. Par conséquent, vous devriez tant vous souvenir d'un tel Père. Lorsque vous faites inaugurer un *musée* par une personne importante, cela fait du bruit. Les gens pensent que telle personne sera aussi à l'inauguration. Certains disent : "Écrivez mon discours et je le lirai." Ce n'est pas la bonne méthode. Si tout d'abord, ils comprennent tout clairement, puis parlent, c'est mieux. Certains écrivent leurs discours à l'avance, ce qu'ils disent est alors *précis*. Les enfants, vous devez expliquer *oralement*. Les âmes, la *connaissance* entière est en vous, ensuite vous la donnez aux autres. Les gens sont de plus en plus nombreux, la population ne cesse de grandir. Tout continue à se développer, l'arbre entier est maintenant totalement dégradé. Ceux qui appartiennent à votre religion sortiront du lot. Tous sont numberwise. Tout le monde ne peut pas étudier dans la même mesure. Certains n'obtiennent qu'un seul *point* sur cents. Même si vous n'entendez qu'un peu de connaissance et que vous ne recevez qu'un seul *point*, vous irez au paradis. C'est l'étude illimitée qu'enseigne le Père illimité. Ceux qui appartiennent à cette religion sortiront du lot. Tout d'abord, vous devez tous rentrer chez vous, dans votre terre de la libération. Ensuite, vous descendrez numberwise. Des âmes descendront jusqu'à la fin de l'âge d'argent. Bien que beaucoup deviennent Brahmines, tous n'iront pas à l'âge d'or, ils iront à la fin de l'âge d'argent. Toutes ces choses doivent être comprises. Baba sait qu'un royaume est en train d'être établi, par conséquent chacun est différent. Dans un royaume, il faut toute une *variété* de gens. On dit des sujets qu'ils sont de l'extérieur. Baba a expliqué que l'on n'avait pas besoin de conseillers là-bas. Lakshmi et Narayan reçoivent shrimat grâce à quoi ils deviennent ce qu'ils sont, par conséquent ils n'ont pas besoin de prendre conseil auprès de qui que ce soit. Là-bas, les conseillers n'existent pas. Ensuite, lorsqu'ils deviennent impurs, le roi et la reine ont un conseiller. De nos jours, ils sont nombreux. Ici, c'est le règne du peuple sur le peuple. Il n'y pas deux personnes avec la même opinion. Lorsque vous êtes amis avec quelqu'un et que vous lui demandez de faire quelque chose, il le fait. Si une tierce personne s'immisce sans comprendre ce que vous demandiez, elle gâche tout. Il n'y pas deux personnes qui aient le même intellect. Là-bas, tous vos désirs sont comblés. Ici, vous avez reçu tant de peine, c'est ce que l'on appelle la terre de la peine. Vous avez beaucoup trébuché sur le chemin de la dévotion. Cela fait aussi partie du *drama*. Lorsque vous êtes malheureux, le Père vient vous donner l'héritage du bonheur. Le Père a grandement ouvert votre intellect. Les gens disent que les riches sont au paradis, alors que les pauvres sont en enfer. Vous savez précisément ce que l'on entend par paradis. À l'âge d'or, personne n'appellera

le Miséricordieux pour qu'Il vienne. C'est ici que vous L'appellez et que vous dites : "Aie pitié ! *Libère-nous!*" Le Père emmène tout le monde à la maison, dans la terre de la paix et dans la terre du bonheur. Sur le chemin de l'ignorance, vous non plus ne saviez rien. Ceux qui étaient les plus tamopradhan deviennent les plus satopradhan. Celui-ci (Brahma) ne se loue pas lui-même. Seul l'Unique devrait être loué. Il fait de Lakshmi et Narayan ce qu'ils sont. Dieu est le Plus élevé de tous et Il vous rend également élevés. Baba sait que tout le monde ne deviendra pas élevé. Néanmoins, vous devez continuer à faire des efforts. Vous venez ici pour changer d'homme ordinaire en Narayan. Vous dites: Baba, nous obtiendrons la souveraineté du paradis. Nous sommes venus pour écouter l'histoire du vrai Narayan. Baba dit: Achcha, qu'il y ait des roses sur vos lèvres. Faites maintenant des efforts. Tout le monde ne deviendra pas Lakshmi et Narayan. Un royaume est en train d'être établi. Il faut beaucoup de monde dans la famille royale, ainsi que dans les familles des sujets. Beaucoup viennent ici et sont émerveillés par la connaissance. Ils écoutent la connaissance et en parlent également aux autres. Pourtant, ils divorcent ensuite du Père. Certains reviennent ici. Ceux qui progressent bien sont capables de grimper haut. Ce sont les pauvres qui se *sacrifient*. Vous ne devriez vous souvenir ni de votre corps ni de qui que ce soit d'autre. La destination est très élevée. Si vous êtes en relation avec quelqu'un, vous vous souviendrez de toute façon de cette personne. Dans ce cas, comment vous souviendrez-vous du Père? Votre intellect devrait être dans l'illimité toute la journée. Vous devez faire tellement d'efforts. Le Père dit: Même parmi Mes enfants, certains sont très élevés, d'autres médiocres et d'autre très faibles. Alors, lorsque des gens viennent ici, ils pensent que mes enfants appartiennent au vieux monde impur. Néanmoins, parce qu'ils servent le yagya, on doit leur accorder du *respect*. Le Père utilise de nombreuses méthodes. Voici la *tour du silence*, la *plus sainte de toutes les tours*. Le Père le *Plus saint de tous* est ici pour rendre le monde entier *saint*. Aucun être impur ne peut venir ici. Cependant, le Père dit: Je suis venu pour purifier l'impur. J'ai aussi un *rôle* dans cette pièce de théâtre. Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et *bonjour* de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Regardez votre propre *bilan* et vérifiez : Combien d'actes charitables ai-je accomplis? Dans quelle mesure l'âme est-elle devenue satopradhan ? Réglez tous vos comptes en restant dans le souvenir.
2. Afin d'obtenir une *bourse*, soyez *serviables*, apportez du bénéfice aux autres et soyez aimés par le Père. Soyez des *professeurs* et montrez la voie à beaucoup d'autres.

Bénédiction: : Puissiez- vous être une image qui attire les âmes grâce à votre forme angélique et qui donne à toutes un droit à l'héritage.

Portez une telle robe étincelante de votre forme angélique que vous soyez capables d'attirer les âmes de très loin. Puis, libérez-les de leur état de mendiants et donnez-leur un droit à l'héritage. Pour cela devenez des incarnations de cette connaissance, du souvenir et de toutes les vertus divines. Vous devez accroître votre pratique de stabilisation dans le niveau volant. Votre niveau volant montrera à tous votre forme angélique en mouvement, laquelle est en train de devenir votre forme de déité. C'est cela le niveau d'être un donneur et un donneur de bénédictions.

Devise: Afin de connaître les intentions dans l'esprit des autres, restez constamment stables dans le niveau de Manmanabhav

***** OM SHANTI *****

Avec votre esprit puissant, faites le service de donner sakaash

Le miroir du pouvoir de votre esprit se reflète à travers vos paroles et vos actions. Qu'il s'agisse des âmes qui ont cette connaissance ou de celles qui ne l'ont pas, dans les relations et connections avec les deux, vos paroles et vos actions doivent être remplies de bons souhaits et de sentiments purs. Ceux qui ont un esprit puissant et pur auront automatiquement des paroles puissantes et pures et des actions emplies de bons souhaits. Un esprit puissant signifie que le pouvoir du souvenir sera élevé et puissant. De telles âmes seront des yogis faciles.